
INDICAÇÃO Nº 109/2019 

 

EXMO. SR: 

VOLMIR ADELAR CASAGRANDE 

DD. PRESIDENTE EM EXERCÍCIO DA CÂMARA MUN. DE VEREADORES 

DESCANSO – SC  

 

Senhor Presidente, 

 

O Vereador que subscreve a presente Indicação, na forma regimental, requer 

o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, para que através do setor 

competente, estude a viabilidade e as possibilidades de extensão da rede de internet fibra 

óptica e na oportunidade ver da possibilidade da extensão da rede de distribuição de água, 

ambos saindo do Bairro São Jorge com acesso a Lª Pratinha.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Hoje o acesso à internet é essencial ao convívio social, visando isto a 

presente solicitação visa atender pedido da comunidade, a fim de ter um melhor acesso à 

internet em suas residências. O objetivo é reduzir os índices de exclusão digital, 

especialmente da população rural, buscando oferecer novas alternativas de acesso à 

informação, garantindo assim uma melhor qualidade do sinal por ser fibra óptica. 

Na oportunidade solicita-se ampliação da rede de distribuição de água no 

local acima mencionado, pois a água faz-se necessária em todos os aspectos da vida, sendo 

necessário que se mantenha uma oferta adequada de água de boa qualidade para toda a 

população. O acesso a água potável possui íntima ligação com o direito à vida e com a 

dignidade da pessoa humana, sendo inegável sua importância. Dessa forma, com a ampliação 

da rede de distribuição de água no referido local mencionado, as pessoas contarão com água 

para consumo de forma mais fácil, atendendo a demanda necessária para a região. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 30 de agosto de 2019. 

 

 

Vereador (autor) Márcio Maximino Bortoloto 


